

ADDRESS

Patroli Malam Antisipasi Kejahatan Malam Hari di Wilayah Kelapa Dua Tangerang

Suhendi - TANGSEL.ADDRESS.CO.ID

Feb 24, 2024 - 17:34



TANGERANG - Polsek Kelapa Dua Polres Tangerang Selatan melaksanakan Operasi Cipta Kondisi pada hari Jumat (23/02/2024) sebagai bagian dari upaya pencegahan kejahatan malam dan menjaga ketertiban di wilayah hukum Polsek Kelapa Dua. Operasi ini dipimpin oleh Pawas IPDA Anton Boyke Sitorus, yang turut melibatkan 7 personel piket dengan fungsi yang beragam.

Patroli malam ini mencakup sejumlah titik strategis di wilayah Kelapa Dua, Tangerang Selatan. Rute patroli melibatkan area-area yang dianggap rentan terhadap potensi kejahatan malam dan gangguan ketertiban. Beberapa jalur yang dilalui antara lain Stadion Indomilk Arena, Jl. Raya Legok Karawaci, Jl. Dasana Indah, dan Bojong Nangka.

IPDA Anton Boyke Sitorus menjelaskan tujuan dari Operasi Cipta Kondisi ini, "Kegiatan patroli malam ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi kejahatan yang cenderung meningkat pada malam hari. Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat serta menjaga ketertiban di wilayah hukum Polsek Kelapa Dua dan sekitarnya."

Selama patroli berlangsung, petugas Memeriksa Kendaraan sekitar dan berkomunikasi secara aktif dengan warga yang berada di sekitar jalur patroli. Kehadiran Polsek di malam hari diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap peningkatan rasa aman masyarakat.

"Kami terus berupaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Keterlibatan aktif dari masyarakat dalam memberikan informasi kepada kami juga sangat membantu dalam upaya pencegahan kejahatan. Kami mengajak semua pihak untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah IPDA Anton Boyke Sitorus.

Operasi Cipta Kondisi ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Kelapa Dua dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan wilayah. Ke depannya, kegiatan patroli dan operasi serupa akan terus dilakukan guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat. (Hendi)